Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 221 m2
Référence 956V1667M
Prix 1495 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Exclusif. Venez découvrir cette splendide villa individuelle, située dans le quartier
prisé du Sémaphore a Sainte-Maxime. Vous serez charmes par son exposition
plein sud et sa jolie vue sur la mer. Erigée en 1978, cette demeure de 200 m?2
repartis sur deux niveaux, offre de grandes possibilités avec son intérieur a
rafraichir. Elle se compose d'une cuisine indépendante aménagée, de quatre
chambres, une salle de bains, trois salles de douches et un studio pour les amis.
La propriété est complétée par un vaste séjour, une piscine de 8 x 4, un garage

ainsi que d'un terrain de 1600 m?

Come and diiscover this splendid detached villa, located in the popular Sémaphore
district of Sainte-Maxime. You will be charmed by its south-facing exposure and its
lovely view of the sea. Built in 1978, this 200 m? residence spread over two levels
offers great possibilities with its interior to be refreshed. It consists of a fitted
independent kitchen, four bedrooms, a bathroom, three shower rooms and a
studio for friends. The property is completed by a large living room, an 8 x 4

swimming pool, a garage as well as land of 1600 m?

EXCELLENCE IMMOBILIER
32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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